

## **REINA CAROLINA BARÓN ROCHA**

### **PERFIL PROFESIONAL**

Profesional con extensa experiencia en finanzas. Tengo la capacidad de diseñar, ejecutar e implementar proyectos. Facilidad para análisis, resolución de problemas, toma de decisiones y trabajos en grupo. Soy una persona responsable, con dinamismo, honestidad, y trabajo de alto impacto orientado a resultados. Experiencia y éxitos trabajando tanto en sector privado como sector público.

### **EXPERIENCIA LABORAL**

**Agencia Nacional de Infraestructura, antes Instituto Nacional de Concesiones, septiembre de 2008 hasta la fecha.**

Realicé el análisis financiero de nuevos proyectos de concesión vial, en algunos casos directamente y en otros a través de una banca de inversión. Estos estudios han contado con el aval del Departamento Nacional de Planeación y el Ministerio de Hacienda y Crédito Público.

He realizado análisis de riesgos y valoración de pasivos contingentes a diferentes concesiones viales. Estos estudios se han enviado al Ministerio de Hacienda y Crédito Público y han sido aprobados por esta entidad.

He analizado los modelos financieros de contratos de concesión vial y sobre estos he asesorado y he hecho recomendaciones a la entidad con el fin de optimizar la situación financiera de los contratos adjudicados e iniciar las renegociaciones con los concesionarios.

He colaborado en la ejecución del Plan de Mejoramiento planteado a la Contraloría General de la República referente a hallazgos fiscales de concesiones viales a la entidad.

**Gerencia de Contratos y Concesiones S.A., - CCG. S.A Directora Financiera, febrero de 2007 hasta septiembre de 2008.**

Manejé la administración financiera de la empresa, coordinando diferentes procesos dentro de los cuales cabe mencionar tesorería, bancos, operaciones internacionales y planeación y análisis financiero.

Realicé la evaluación financiera para licitaciones de concesiones viales en Colombia y fuera del país como Perú y El Salvador.

Poseo experiencia en obtención de recursos para el cierre financiero de concesiones viales por más de \$60,000 millones de pesos y para capital de trabajo por más de \$6,000 millones de pesos con base en modelos financieros.

Obtención de créditos de capital de trabajo y leasing para diferentes clientes de la empresa por un valor superior a \$9,000 millones de pesos.

Asesorías financieras y consultoría a otras empresas del sector de construcción.

**Banco de Bogotá, Gerencia de Planeación y Análisis Financiero, Analista Financiera, marzo de 2001 hasta febrero de 2007.**

Planeación Estratégica e implantación de Balanced Score Card (BSC). Participé en definiciones conceptuales de Planeación Estratégica y lideré la implantación de la herramienta Hyperion Performance Solutions para BSC para su seguimiento. Este proyecto se desarrolló en dos meses, con dos personas a cargo y con la asesoría de la firma de consultora mexicana Enable. Por medio de este trabajo se definieron y cuantificaron los objetivos estratégicos del Banco en cuatro perspectivas diferentes, y se desarrollaron estrategias para cumplirlos.

Trabajé en conjunto con la Vicepresidencia de Mercadeo y la Vicepresidencia Administrativa evaluando la viabilidad y rentabilidad de más de 50 oficinas, cajeros, servicajas y diferentes canales del Banco. La mayoría de estos canales fueron abiertos y entre ellos cabe mencionar las oficinas en el Centro Comercial San Rafael, La Gran Estación y Centro Comercial Santafé.

Participé en definiciones de tasas de captación, colocación y tasas de equilibrio en moneda legal y extranjera. En este trabajo se definían en puntos porcentuales los incrementos en las tasas de colocación o reducción en las tasas de captación generando un alto impacto en el estado de pérdidas y ganancias.

Realicé estudios de rentabilidad de diferentes clientes.

Realicé proyecciones de indicadores y supuestos macroeconómicos.

Participé en la valoración del Banco de Bogotá y definición y cálculo del costo de capital del Banco.

Análisis y seguimiento diario y presupuesto del negocio de moneda extranjera del Banco.

Realicé varios informes gerenciales.

### **ESTUDIOS REALIZADOS**

Especialización en Finanzas, Universidad de los Andes, 2005: obtuve un promedio académico de 4.12.

Ingeniería Industrial, Universidad de los Andes, 1996-2000. Realicé el proyecto de grado Valoración de TES por simulación de Montecarlo con asesoría del profesor Julio Villarreal, el cual fue nominado al premio Otto de Greiff de mejores proyectos de grado del país. Adicionalmente fui monitora de Simulación como apoyo al curso dictado por el profesor Edgar González.

Bachillerato Académico, Instituto Colsubsidio de Educación Femenina, 1990-1995

Manejo oral y escrito de inglés.

Manejo de programas computacionales: Microsoft Excel, Visual Basic, Microsoft Word, Microsoft PowerPoint.

### **SEMINARIOS Y CURSOS ESPECIALES**

Finanzas Corporativas, INALDE, Octubre 2008-Febrero 2009. Este curso fue promovido por el Ministerio de Hacienda y Crédito Público.

Excel avanzado con programación en Visual Basic for Applications. Computer Learning Center, febrero-marzo de 2005. Duración: 50 horas. Aplicado en bases y estudios económicos.

Modelaje Financiero I, Universidad de los Andes, Mayo de 2003, Duración: 82 horas. Aplicado en el modelo de valoración del Banco de Bogotá.

Valoración y negociación de empresas, Universidad de los Andes, Noviembre de 2002. Duración: 22 horas. Aplicado en la valoración del Banco de Bogotá por modelo de dividendos, flujo del accionista y valoración por EVA.

Decisiones Financieras en Excel, Incolda, Mayo de 2002, Duración: 24 horas. Aplicado a diversos reportes como modelo de inversionistas, patrimonio técnico y formatos de riesgo del Banco de Bogotá.

Excel aplicado a negocios, inversiones y planeación financiera, Universidad Nacional de Colombia, Agosto de 2001, Duración: 34 horas. Aplicado a diversos reportes como informes de seguimiento de balance diario del Banco de Bogotá.

**Referencias disponibles a solicitud.**